

Caracterización del inicio de consumo de sustancias psicoactivas en adolescentes

La investigación se llevó a cabo mediante la realización de una encuesta



Participaron 52 adolescentes del Centro Cívico Dr. Salvador Allende



Resultados:

- La sustancia más consumida fue el alcohol.
- El inicio del consumo para las tres sustancias fue mayormente antes de los 18 años, siendo mayor el comienzo del consumo a los 15 años o antes.
 - El motivo de inicio más frecuente fue la experimentación
- Los padres/conviantes toleran más el consumo de alcohol por parte de los adolescentes, que el de las otras sustancias.